
                             2022年 7月 26日 

2022年度羊蹄会 7月 24日拡大常任幹事会 報告 

                     記録 小島 

１ 期日  2022年 7月 24日（日）１５：００～１６：１０ 

２ 場所 オンラインで実施 本部は、札幌創成高校 司会 小林常任幹事 

３ 出席者 安居院高志（会長Ｓ54）阿部匡樹（部長・副会長Ｈ8）滝澤一騎監督（H12） 

山田大隆（常任幹事Ｓ44）吉津智史（常任幹事Ｈ3）小林健太郎羊蹄担当常任幹事（Ｈ11）

佐藤俊平記念誌担当幹事（Ｈ11）柴田峰子（会計 H23）小島修二常任幹事代表（Ｓ48） 

以上９名 

４ 議事 

１  ６月１８日 拡大常任幹事会 報告後の課題確認 

       ＊今年度の「七大戦」の東北大学へのＯＢの参加について 

          吉津常任幹事より、その後の対応について説明。補足は滝澤監督より 

          事前の申し出 オープン競技 ４名参加などチーム関係者は大丈夫 

それ以外のＯＢは、「役員」として登録、北大からは今回、申し出のあったは４名

を登録済み 

        ＊「申し合わせ事項」について 会計の阿部峰子さんより資料説明 

          前回の会議で｢全国大会基金｣の「項目４」についてと、「項目５」の｢監督･部長｣

への補助について、これまでの資料が整理され、説明があった。 

           ・昨年度の「出雲駅伝に関わる寄付・残金は全国基金とする」ことに関しての

部の会計からの､その他の全国大会への援助内容。 

           ・監督に対する過去に遡っての「項目５」に関する未払いの内容に関する資料。 

          ・小島常任幹事代表より、貴重な資料であり、今後の検討材料としたい。全国大

会出場の個人への援助額も昨年度は一人あたり３万円であり、やや大盤振る

舞いもあったと考えるが、皆さんで今後、早めの検討をお願いしたい。 

          ・安居院会長より、「全国大会基金」の成り立ち、さらにその基金の使途につい

ては、ある面で一時金であり、その年度の学生部員（会計）が援助内容を決め

て使ってもよいのでは、（ある「面で大判振る舞い」など）そこで枯渇しても仕

方がないと考える。無理をして大会への一人あたりの｢援助額｣などは定めな

くても良いのでは。なくなれば、それでまた｢全国大会に行った折｣や「高橋君

が日本代表でユニバーに行くなど」の折りに寄付を集めれば良いのでは。 

          ＊（小島より）次回までに、お互いメール等で意見交換するなどして、方向性を

定めていきたい。 

 

 

 



  ２  100周年記念事業 

      ＊記念式典 

      里村記念事業総務部長（本日は欠席）から、｢提案｣のあった資料を参照。 

・2023年は 9月 30日（土）に「確定」 

学生の大会とも重なっていなくて、大丈夫。 

円山競技場での「ＯＢ交歓会」の実施も可能ではないか。 

｛正式に円山の使用が決定するのは 2023年 3月である｝ 

  今後は､｢ホテル｣の決定 

 イベント内容について 

 ・山田常任幹事より「記念講演」をするならば、１年前には決定

し、本人のご都合など｢予約｣が必要である。 

  ＊次回までに候補者や内容について検討する。 

       

 ３ 記念誌編集関係 

＊今後の編集作業 

  業者選考について   

２社に｢仕様書｣を渡して、現状での見積もりを出してもらった。（別紙） 

今後は、北大事務局との間で、業者決定について確認。 

（フロンティア基金で１００万円以上の契約のため） 

＊安居院会長から 事務局で｢仕様書｣を元に業者に再度、見積もりを出 

させて決定するという流れであると考える。 

＊小島から阿部部長を通じて、北大事務局と連絡をとり、早めに業者を 

決定して編集作業にあたりたい。  

   「Ｂ5版をベースとしたい。（東大や、現在の羊蹄などと同じ） 

   ページ数は 250Ｐ（内 、カラーページ２０Ｐほど）册数は、500部？ 

 ・今後の編集について 

   編集部長（小島）副部長（佐藤俊平幹事・小林健太郎常任幹事）が７／７と

７／２０に編集会議を行った。（別紙に内容記載）中心 

・佐藤副部長より説明 「編集会議」を今後は月 2 回程度、さらには毎週行

うことも出てくる。多くの方々にお手伝い願いたい。 

編集作業場所 創成高校の小島がいる部屋。 

    

 

 

 

 



  4 今後の方向性 

 ＊ＯＢ交歓会等 

   今年度は予定通り 9月 25日（日）に実施。 

   「ジンギスカン懇親会等」の伝統を続ける工夫を模索 

   次回には内容を決定する。皆さんでアイデアを考えて下さい。 

       

 ５ その他 

    ●北ガスリレーマラソン 今年度 3年ぶり開催 9／10（土） 

      ｢北大羊蹄会｣チームとして参加 

       吉津常任幹事よりこれまでの出場者も含めて声かけ ７名の予定 

       ４回･３回・１回など幹事会の５名（阿部・吉津・小林・佐藤・小島）の回数確認 

       終了後に｢懇親会｣を予定 

    ●記念事業実行委員会の実働部隊？について 

     金綱航平君（令和2年卒）・今回のリレーマラソンに登録の菅原君も含めて､今後協

力者を増やしていく。 

 

●次回の｢拡大常任幹事会｣について 

 ８月２０日（土）  1５：00より 

 

     


